



# 菩提樹



## 12月行事予定

日	曜	学校行事	朝	指導	給食	部活	バス①	バス②	バス③
1	月		タイミング	ALT	○	○		16:00	17:00
2	火	伊予地区駅伝競走大会	読書	美術高橋 教育相談員 ICT	○	○		16:00	17:00
3	水	伊予地区駅伝競走大会予備日	読書	ALT	○	×	15:00		\
4	木	県学力診断調査（国・社・理）	読書	SC	○	○		16:00	17:00
5	金	県学力診断調査（英・数）	読書	美術高橋	○	○		16:00	17:00
6	土						11:15	\	\
7	日						11:15	\	\
8	月		タイミング	ALT	○	○		16:00	17:00
9	火	②③保育実習（3年生） 職員会議・進路指導委員会 PTA理事会（書面）	読書	美術高橋 SC 教育相談員 ICT	○	×	15:00		\
10	水		読書	ALT	○	○		16:00	17:00
11	木	個人懇談	読書		○	○		15:30	16:30
12	金	個人懇談	読書	美術高橋	○	○		15:30	16:30
13	土						11:15	\	\
14	日						11:15	\	\
15	月		タイミング	ALT	○	○		16:00	17:00
16	火	③食育（3年）	読書	美術高橋 SC 教育相談員 ICT	○	○		16:00	17:00
17	水	シェイクアウトえひめ11:00・避難訓練	読書	ALT	○	×		16:00	\
18	木	専門委員会	読書		○	○		16:00	17:00
19	金	⑤⑥世代間交流会（1・2年）	読書	美術高橋	○	○		16:00	17:00
20	土						11:15	\	\
21	日						11:15	\	\
22	月		タイミング	ALT	○	○		16:00	17:00
23	火		読書	美術高橋 SC 教育相談員 ICT	○	○		16:00	17:00
24	水	短縮授業 大掃除（教室のみワックスがけ）	読書	ALT	○	○		16:00	17:00
25	木	終業式	読書		×	×	10:30	\	\
26	金	冬季休業日				○	11:30	\	\
27	土	冬季休業日						\	\
28	日	冬季休業日						\	\
29	月	年末休業						\	\
30	火	年末休業						\	\
31	火	年末休業 大晦日						\	\

1月

8 8・9 15 20	木 木・金 木 火	始業式 1・2年診断テスト、3年実力テスト 私立推薦入試 職員会議・進路指導委員会	22 23 27 30	木 木・火 木	3年個人懇談 自由参観日、修学旅行説明会、3年個人懇談 専門委員会 県立高校特色入学者選抜入試
----------------------	--------------------	--	----------------------	---------------	--

## 文化活動発表会 R7.11.1

11月1日(土)に文化活動発表会を行いました。ステージ発表と学習作品の展示を行い、生徒の文化的な活動や学習活動について、たくさんの保護者や地域の方々に見ていただくことができました。生徒達は発表準備やリハーサルを何度も重ね、緊張しながらも堂々と発表しました。また、保護者の皆様にはバザーにご協力をいただき、収益をあげることができました。ありがとうございました。



3年 奥野 さくら

私たち3年生にとって最後の文化活動発表会でした。NETの時間では、人権についての探究を通して、考えを深めることができました。NET発表や合唱発表は、本番に向けて昼休みや放課後の練習、リハーサルなどを頑張ったので、全員が活躍することができたと思います。来年、文化活動発表会に足を運ぶのが楽しみです。

3年ソプラノパートリーダー 奥岡 純佳

私が合唱パートリーダーとして頑張ったことは、みんなをまとめることがあります。ソプラノのみんなは早く音程をとることができ、早目の段階でみんなの音色をそろえる練習に入ることができました。みんながそれぞれの方向を見るのではなく、文化活動発表会という一つの目標に向かって同じ方向を向いて歌を合わせることができたので、よかったです。

芸術の秋



NETでは、4つのグループがそれぞれ調べた人権について、分かりやすく発表しました。スライドだけでなく、動画や図やポスターにまとめました。充実した内容で、聞く人もうなずきながら聞いていました。



有志発表では、普段聞く機会が少ないクラシック音楽を繊細なピアノで表現してくれました。また、校長先生のバイオリン演奏では、サプライズで生徒の目の前で演奏してくれました。迫力ある演奏でした。

1年 玉井 香都

文化活動発表会までのNETの時間で子どもの人権について調べたことを聞いている人たちに、ゆっくり、聞きやすいように発表することができました。合唱では、最初うまくいかないこともあったけど、同じパートの人と協力して本番では今まで練習した成果を出すことができて良かったです。次の港南人権フェスタでも同じように頑張りたいです。

2年生徒会長 坪田 瞳生

どの発表も素晴らしい、心に残る文化活動発表会になりました。総合的な学習の時間では、全員で様々な人権問題と懸命に向き合い、有志発表や全校合唱でも、練習してきた成果が存分に発揮されていたと思います。生徒会としても、会場づくりや司会進行、挨拶などいろいろな努力をして、それが良い形となり、楽しかったです。



後期生徒会役員は、初めての大きな仕事となる行事でしたが、会の運営だけでなく、司会進行・あいさつなども充実していました。生徒会役員に支えられたすばらしい文化活動発表会になりました。